

Europa Press	europapress.es
Fecha de publicación	Martes, 12 de noviembre de 2012
Enlace	http://www.europapress.es/salud/noticia-farmacias-reivindican-papel-prestacion-servicios-sanitarios-20131112120556.html
Tipo de medio	Agencias
Noticia	Crónica de la jornada <i>Servicios profesionales farmacéuticos en farmacia comunitaria: Concretando soluciones</i>

Las farmacias reivindican su papel en la prestación de servicios sanitarios



Foto: EUROPA PRESS

BARCELONA, 12 Nov. (EUROPA PRESS) -

El presidente de la Sociedad Española de Farmacia Comunitaria (Sefac), Jesús C.Gómez, ha propuesto este martes que las farmacias españolas presten servicios en cesación tabáquica, revisión del uso de la medicación, mediación y control de la presión arterial y de cribado del VIH.

En el marco de la inauguración de la Jornada 'Servicios profesionales farmacéuticos en farmacia comunitaria: concretando soluciones', Gómez ha elevado esta propuesta, acogida con buenos ojos por el director de Cartera Básica de Servicios y Farmacia del Ministerio de Sanidad, Agustín Rivero.

El objetivo es que las boticas puedan prestar de forma protocolizada estos servicios para mejorar el cuidado de la salud y favorecer la eficiencia del sistema sanitario, ha señalado Gómez, que ha exhibido que el español es el "modelo de farmacia asistencial más eficiente de Europa".

En la jornada, a la que han acudido presidentes de colegios farmacéuticos de todo el Estado, ha resaltado que ante la situación de crisis "el farmacéutico comunitario no se ha ido, y se ha jugado sus recursos y prestigio".

"Hemos dado la talla, y estamos dispuestos a seguir avanzando como colectivo", ha subrayado el presidente de la Sefac, que se ha mostrado convencido de que el presente y futuro de las boticas reside en su capacidad de prestar servicios profesionales sanitarios, más allá de la dispensación de fármacos.

"Hablamos de servicios, y del farmacéutico como agente activo en la prevención y promoción de la salud", ha remarcado, y ha confiado en que en un futuro pacto farmacéutico se cuente con la presencia de las sociedades científicas.

La directora de Ordenación y Regulación Sanitaria de la Generalitat, Roser Vallès, ha remarcado que Catalunya ya se encuentra inmersa en esta senda de potenciar el farmacéutico como agente de salud, y en este sentido ha destacado las pruebas rápidas del VIH y también el del intercambio de jeringuillas, entre otros.

Desde el Ministerio, Rivero ha felicitado a Catalunya por estar trabajando ya en una cartera de servicios sanitarios en las farmacias, y ha remarcado el "papel clave" de estos establecimientos en la promoción de salud y prevención de enfermedades.